

{besps}secretariageneral06082018|width=215|height=323{/besps}

En el día de ayer la localidad de Carlos Beguerie celebró el 106º aniversario de su fundación. Con sus calles colmadas de vecinos y visitantes se vivió un encuentro inolvidable, donde los recuerdos, anécdotas y emociones fueron los protagonistas. A media mañana la sede del programa "Envión" se vistió de fiesta y allí los visitantes pudieron disfrutar de un exquisito desayuno elaborado por los chicos en el taller de cocina, también se escucharon distintas entrevistas en vivo realizadas por quienes integran el proyecto de radio, además se hizo entrega de los certificados del curso de cunicultura por parte del director del CEA N° 23 Ramiro Tossi, y de las banderas nacionales y provinciales de ceremonia por parte del diputado provincial Walter Abarca, a la sala de primeros auxilios y el programa "Envión".

El recorrido guió a todos hacia la plazoleta que homenajea al fundador, donde Jorge Garavento, Alen Pesce, "Cachito" Gómez y Alberto Beguerie izaron por primera vez la bandera nacional en el mástil inaugurado para la ocasión. Autoridades y representantes de instituciones realizaron la colocación de ofrendas florales para luego compartir las sentidas palabras de Sonia Fernández, enfermera de la sala de primeros auxilios en el año de su 75º aniversario.

El tercer punto de encuentro fue la "Casa amiga", un nuevo espacio de equidad en la localidad que abrió sus puertas, la conquista de nuevos derechos se garantizarán en la casa que ahora será sede de la Coordinación de Discapacidad entre otras cosas. Luego, la artista plástica Graciela Troncoso presentó su muestra "Miradas" en la biblioteca Bernardo Monteagudo, dando un marco único a un día maravilloso colmado de momentos inolvidables.

El acto protocolar y desfile cívico tuvieron lugar frente a la Delegación, allí se entregaron reconocimientos al personal de la sala de primeros auxilios, emprendedores del mercado "Bien auténtico", vecinos que colaboraron con la

Carlos Beguerie celebró su 106º aniversario

Escrito por Administrador

Lunes, 06 de Agosto de 2018 00:00

pintura de los espacios y a la periodista Alejandra Sachetti. Los discursos oficiales estuvieron a cargo del delegado Daniel Lazcano y del Intendente interino José Luis Horna, acompañados de la presencia del Intendente en uso de licencia Juan Carlos Gasparini.

El sol de la tarde fue el compañero perfecto de músicos, bailarines y emprendedores del mercado que colmaron la plaza San Martín. Los almacenes de campo recibieron en sus mesas a cientos de visitantes y la visita guiada fue una gran propuesta para aquellos nuevos amigos que llegaban por primera vez a la localidad, exponiendo el gran potencial turístico que tiene Carlos Beguerie.